

• Corona lässt mich nachts nicht schlafen, weil ich oft daran denken, wann es aufhören wird.

• Ich finde Corona nicht so gut, weil ich meine Freunde nicht so oft sehen kann. •
Wenn ich nur wüsste, wie es weitergeht.

• Manchmal wird mir Corona einfach zu viel, weil man die Schulsachen alleine macht.

• Wenn doch nur alles vorbei wäre.

• Ich träume davon, dass alles normal wird.

• Nie wieder werde ich eine Maske tragen.

• Ich wünschte mir, dass wir uns wieder treffen können.

• Chillen ist ja ganz gut, aber wenn man es alleine macht, ist es nicht so schön.

• Warum gibt es eigentlich Corona.

Ob es in der Zukunft nochmal vorkommen wird.

• Ich vermisse es, wie es früher war.

• Schule ist für mich im Augenblick echt blöd.

• Ich verstehe nicht, dass es Corona überhaupt gibt.

• Niemand versteht es, das glaube ich.

• Ich habe keine Lust auf Zuhause, weil man den ganzen Tag im Haus ist.

• Wenn ich an die Zeugnisse denke, dann denke ich an die Erlebnisse vor Corona.

• Es nervt mich, dass man nicht seine Freunde treffen kann.

• Toll finde ich, dass man so lange im Schlafanzug sein kann, wie man will.

• Es enttäuscht mich, meine Oma und Opa nur noch selten sehen zu können.

• Du kannst dir nicht vorstellen, wie blöd das alles ist.

wie schwer es ist, ich zu sein, weil keine freunde da sind .

• Ich halte es nicht mehr aus, dass ich Zuhause bin.

• Es soll so sein, wie vorher.